



Liebe Freundinnen und Freunde des Oberfelds,

In Kooperation mit AGORA bewegt e.V. zeigen wir den nächsten Spielfilm.  
Hier eine kurze Beschreibung seines Inhaltes:

Ein Mann und seine Tochter leben in einem Dorf in der Nähe einer großen Stadt. Sie führen ein bescheidenes Leben im Einklang mit der Natur. Der Frieden wird gestört, als ein Unternehmen Pläne zum Bau einer Freizeit-Anlage in der Nähe vorstellt. Schnell wird klar, dass damit schwerwiegende Folgen für das ökologische Gleichgewicht der Region und das Leben der Dorfbewohner eintreten würden. Um die Wogen zu glätten, schickt das Unternehmen zwei Vertreter in das Dorf. Doch statt in einer Lösung, mündet der Konflikt in einer Situation mit tiefgreifenden Auswirkungen – für alle.

**Datum:** Mittwoch, 19. Februar 2025  
**Zeit:** 19:30 Uhr  
**Film-Dauer:** 103 Minuten  
**FSK:** ab12 Jahre  
**Ort:** **Großer Saal bei Agora**  
**Erbacher Str. 89, 64287 Darmstadt**

Eintritt frei. Wir freuen uns über eine Spende für den Film.

Sehen wir uns bei Agora?

Herzliche Grüße  
Marianne Kissel-Lesser und Werner Lesser